
Leichte SpracheAdresse:
Ergänzende unabhängige 
Teilhabeberatung
Kreis Kleve
Nassauerstraße 1
47533 Kleve
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Eine Beratung an anderen Orten 
ist auch möglich.

Zum Beispiel in Geldern oder in Emmerich.

Kontakt

Sprech•zeiten:
Montag:     9 – 12 Uhr
Dienstag: 15 – 18 Uhr und nach Absprache

Telefon•nummer:
02821 78 00 21

E-Mail-Adresse:
teilhabeberatung-kreis-kleve@paritaet-nrw.org

Internet•seite:
www.teilhabeberatung-kreis-kleve.de

Facebook:
Der Paritätische Kreis Kleve

Ergänzende 
unabhängige 
Teilhabeberatung 
(EUTB®)
Kreis Kleve



Was macht die EUTB®?

Teilhabe•beratung

Wie berät die EUTB®?

  � Ihr Leben

  � Ihre Wünsche

  � Ihre Entscheidungen

  � Ihre Behinderung

  � Ihre Einschränkungen

  � Hilfen für Sie

  � Unterstützung für Sie

  � Ihre Rechte

  � alle Menschen mit Behinderungen

  � kranke Menschen

  � Verwandte von Menschen mit 
    Behinderungen

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 
beraten:

Die Beratung kostet kein Geld.
Die EUTB® hilft bei allen Fragen zu 
dem Leben mit Behinderung. 
Alle Fragen sind erlaubt. 

Auch Menschen mit Behinderung 
beraten in der EUTB®. 

Wir sprechen mit Ihnen über:EUTB® ist die Abkürzung für:
Ergänzende unabhängige 
Teilhabe•beratung


